

Seminario abordó las enfermedades poco frecuentes

“Visibilización de enfermedades poco frecuentes y sus garantías en salud” fue el nombre del seminario que encabezó la Seremi de Salud en colaboración con profesionales del Hospital Guillermo Grant Benavente para poder conmemorar el día mundial de esta patología.

La jefa del Subdepartamento Protección de Salud de las Personas de la Seremi de Salud, Pamela Zambrano, aseveró que “esta jornada educativa realizada por el Programa Cáncer en conjunto

con profesionales del Hospital Guillermo Grant Benavente, contó con la presencia de 50 personas relacionadas con enfermedades poco frecuentes, y tuvo por objetivo principal educar y sensibilizar acerca de estas patologías, además de dar a conocer cuáles son las garantías a las que pueden postular y cómo es posible acceder a la credencial de discapacidad”.

Actualmente son siete las enfermedades poco frecuentes que tiene garantía del GES.